

Überschwemmungen wie in Schrobenhausen, Reichertshofen und Allershausen im Sommer zeigen: die Klimakrise trifft auch uns in Oberbayern mit voller Wucht. Darum müssen wir jetzt anpacken.

Wir müssen vieles ändern, um nicht alles zu verlieren.

Neue Verbündete gewinnen

Wir brauchen neue gesellschaftliche Mehrheiten, um engagierten Klimaschutz voranzubringen. Nur mit breiten Allianzen - vom Feuerwehrmann bis zur Klimaaktivistin, vom Startbahngegner bis zur Pendlerin - schaffen wir das. Ich möchte engagierten Klimaschutz, der Brücken baut und im Konkreten das Leben der Menschen verbessert. Diese Allianzen habe ich in den letzten Jahren geschmiedet und an unwahrscheinlichen Orten Verbündete gefunden: Bürgermeisterinnen, Landwirte, Umweltschützer, Anwohnerinnen. Mit euch möchte ich diese Bewegung in die Breite Bayerns tragen. Denn nur mit starken Bündnissen schaffen wir es, Einzelinteressen zu überwinden.

Einer für alle, alle für einen

Krieg in Europa, Klimakrise und die angespannte wirtschaftliche Lage schaffen Verunsicherung. Wir GRÜNEN sind gefragt, mit unseren Lösungen Sicherheit zu geben. Sicherheit bedeutet nicht nur militärische Stärke, sondern auch ein starker Bevölkerungsschutz, ein handlungsfähiger Rechtsstaat sowie soziale Sicherheit und Solidarität.

Sicherheit braucht Menschen, die füreinander einstehen: In den Feuerwehren, dem THW und in den Hilfsorganisationen geschieht das jeden Tag. Die Ehrenamtlichen haben die beste Ausrüstung und echte Anerkennung durch gleiche Rahmenbedingungen bei Lohnfortzahlung und Freistellungsanspruch verdient. Gemeinsam mit allen fünf Hilfsorganisationen habe ich mich für die Helfergleichstellung stark gemacht und sie damit entscheidend vorangebracht.

Wahlkreis

Freising - Pfaffenhofen -Schrobenhausen

Ausbildung

- Betriebswirt, B. Sc. (TUM)
- Historiker, B.A. (LMU)

Berufserfahrung

- Mitgründer der Kleider machen Bräute GmbH
- Kommunalreferent (GRIBS)

Bundestag

- Mitglied des 20.
 Deutschen Bundestages
- Innenausschuss
- Haushaltsauschuss
- Verkehrsausschuss
- stv. Vorsitzender Rechnungsprüfungsausschuss

#ImEinsatzFürEuch

Für eine resiliente Gesellschaft ist es zentral, dass Menschen im Krisenfall sich selbst und anderen helfen können. Was tun, wenn Wasser im Keller ist, oder es brennt? Wie funktioniert eine Reanimation? Das zu wissen, gibt Sicherheit und macht weniger anfällig für Fake News und Populismus. Ich möchte Menschen befähigen, beispielsweise durch einen bundesweiten Übungstag.

Bevölkerungsschutz updaten

GRÜNER Bevölkerungsschutz umfasst das Zusammenwirken von Klimaschutz, Klimafolgenanpassung, Gefahrenabwehr und dem Lernen aus Krisen. Ich möchte die über 30 Jahre alte Gesetzgebung an die Herausforderungen der heutigen Zeit anpassen und das Zuständigkeits-Wirrwarr lösen. Wir brauchen eine gemeinsame Aufgabenwahrnehmung von Bund und Ländern für einen schlagkräftigen Bevölkerungsschutz.

Im Bundestag - mit Erfahrung vor Ort

Ob im Feuerwehreinsatz oder als Abgeordneter, große Herausforderungen im Kleinen anzugehen, ist entscheidend für den Erfolg. In den letzten Jahren habe ich mit vielen Verbündeten gemeinsam konkrete Lösungen erarbeitet und Veränderung bewirkt - oft auch parteiübergreifend.

So habe ich mich bei den Verhandlungen zum Postgesetz erfolgreich dafür eingesetzt, dass Nachtflüge der Post - nicht nur vom Münchner Flughafen - eingestellt werden. Durch meine zahlreichen Anfragen zu Straßenneubau-Projekten konnte ich enorme Kostensteigerungen aufdecken - wodurch viele Straßenprojekte begraben sind. Gemeinsam mit den Bürgermeistern in meinem Wahlkreis habe ich zudem einen Vorschlag für mehr Lärmschutz an Autobahnen erarbeitet.

Als langjähriger Gemeinderat, 3. Bürgermeister, Kreisrat, aktiver Feuerwehrler und als Aufsichtsrat unserer lokalen Bürgerenergiegenossenschaft bringe ich kommunale Perspektiven in den Bundestag. Ich weiß, mit wie viel Einsatz und Beharrlichkeit tausende Ehrenamtliche jeden Tag versuchen, unsere Gesellschaft ein bisschen besser zu machen. Diese Energie motiviert mich, weiterhin Schritt für Schritt das große Ganze zu verändern.

Darum möchte ich eine weitere Legislaturperiode #ImEinsatzFürEuch sein. Dafür bitte ich um euer Vertrauen!

Euer Leon





Kommunal

- 3. Bürgermeister seit 2020
- Gemeinderat der Gemeinde Eching seit 2014
- Kreisrat des Landkreis Freising seit 2020

Ehrenamt

- Vorsitzender Deutsches Komitee Katastrophenvorsorge e.V.
- Aktives Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr Eching
- Mitglied im Aufsichtsrat der Bürgerenergiegenossenschaft Freisinger Land
- Mitglied Kreisvorstand Rotes Kreuz Freising

GRÜNE

- Mitglied seit 2011
- Verschiedene Ämter
- Mitgründer des OV Eching 2013

Klick hier - Für meine Initativen





